
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer   informações  detalhadas  sobre  os  motivos  e 
fundamentos  da  possível  modificação  da  sinalização  na  Avenida  da 
Saudade,  no  Bairro  Jardim  Campo  Grande,  e  seus  impactos  na 
mobilidade urbana e segurança viária.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o

texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja

oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, no sentido de 

obter  informações  detalhadas  sobre  os  motivos  que  levaram  à 

modificação da sinalização na Avenida da Saudade, localizada no Bairro 

Jardim  Campo  Grande,  e  as  implicações  dessa  alteração  para  a 

mobilidade e segurança da população.

1. Quais foram os motivos que justificam a possível modificação da 

sinalização  na  Avenida  da  Saudade,  no  Bairro  Jardim  Campo 

Grande?

2. Qual  a  análise  técnica  que  embasou  a  possível  mudança  na 

sinalização? Foram realizadas consultas com a população local ou 

com entidades representativas da área?

3. Como a possível modificação da sinalização impacta a fluidez do 

tráfego  e  a  segurança  dos  pedestres  e  motoristas  na  referida 

avenida?

4. Existe um estudo de impacto, detalhando os benefícios e possíveis 

prejuízos dessa mudança na sinalização?
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5. Quais são as ações de acompanhamento previstas pela Secretaria 

Municipal  de  Defesa  e  Mobilidade  Urbana,  caso  a  alteração  da 

sinalização gere dificuldades ou problemas inesperados no trânsito 

da região?

Solicito também a documentação comprobatória sobre os estudos 

e decisões relacionadas a essa modificação.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de abril de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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